



Le 10 juin 2008, c'est la fête des Échecs dans les écoles d'Île de France. Je suis très heureux de vous accueillir à la Halle Carpentier. Trois grandes activités ludiques sur le thème du jeu d'Échecs vous sont offertes, ainsi qu'une surprise :

- ♦ **le tournoi par équipes sur 8 échiquiers, où les plus « débrouillés » représentent votre classe.**
- ♦ **le tournoi-relai sur les échiquiers muraux.**
- ♦ **le parcours-découverte, sous forme de 10 quiz ludiques dont les thèmes sont exposés dans ce passeport.**
- ♦ **la surprise : une simultanée de Sophie Aflalo et Maha Eid, 2 championnes de France dans la catégorie poussines.**

Si, comme nous le souhaitons, cette journée vous a plu, n'oubliez pas d'ores et déjà de réserver votre inscription « Échecs en fête » de l'année prochaine.

André CLAUZEL

Président de la ligue IdF

La Ligue de l'Île-de-France des Échecs a été fondée en 1925 sous le régime de la loi du 1er Juillet 1901.

La Ligue IDF des Échecs est reconnue comme Ligue Sportive depuis le 19 Janvier 2000. Elle a pour but de favoriser, de contrôler et de diriger la pratique du Jeu d'Échecs en Ile-de-France. Elle est affiliée à la Fédération Française des Échecs (F.F.E.).

En septembre 2007, la Ligue IDF comptait 9106 licenciés regroupés dans 162 clubs et 8 Comités Départementaux.

Notre site Internet : www.idf-echecs.com

Vous y trouverez, en pages « scolaires », le corrigé détaillé de ce Quiz. Les informations pour vous affilier à un club, ou pour participer à une compétition y sont également disponibles. Près d'une centaine de clubs possèdent une section « jeunes » dans laquelle vous pourrez vous initier à la pratique de notre sport.